



# 校長室の窓から

飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

102 8月2日（土）

昨日、本校で鎌ヶ谷中学校区安全ネットワーク会議が行われました。学区の通学路の状況、不審者に関する事案、児童生徒の登下校の状況に加え、小学校や中学校が抱える生徒指導上の問題などについて、情報交換を中心協議しました。特に最近の問題として、SNSによるトラブルが挙げられました。SNSによるトラブルでは、家庭の協力が欠かせません。夏休みまったく中です。ぜひ、しっかり見守っていきましょう。

一人言・・・6/2は「横浜・カレー記念日」、7/2は「うどんの日」では、今日は？

101 8月1日（金）

8月に入りました。夏休み前半は、猛暑に見舞われ暑い日が続きました。さらに、津波警報や津波注意報では東日本大震災の記憶が鮮明に思い出されました。また、台風の影響も心配されます。あらためて、自然災害の脅威を感じた日々となりました。今後も、十分に気をつけていきたいです。一人言・・・6/1は世界牛乳の日。10/1はコーヒーの日。では、8/1は？

100 7月31日（木）

昨日、14年ぶりに県内に津波警報が発令されました。各地で、学校が避難所となり、報道されていました。暑さ対策、教室開放、駐車場としての校庭開放など、「もし本校が避難所となつた場合」が走馬灯のように頭の中にかけ巡りました。危機管理について、あらためて考えていきます。一人言・・・ある魔法使いの誕生日です。

99 7月30日（水） その2

日本全国広い範囲に津波警報、津波注意報が出ています。夏休みのこの

時期、海沿いに観光や帰省のため、子どもたちが出かけている可能性があり、心配しています。くれぐれも自然災害にまきこまれないように、自分の命は自分で守る行動をとってください。保護者の皆様、よろしくお願いします。日本全国、大きな被害がないことを祈るばかりです。